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【自民批判について】見送り竹島の日政府式典・尖閣に公務員 2012/12/22 19:08 

                                   クリック２回のご支援を    
  
  
竹島の日の政府式典見送り・尖閣に公務員見送りについて、ネット保守系ブログでも早速賛否両論が飛び交っています。 
  
今後の安倍政権を如何に支えるかという問題の本質の問題かと思いエントリ致します。 
  
これ、安倍総裁が靖国神社を参拝しなかったときの、保守陣営からの反応と似ている気がいたします。 
  
この際の 父・花うさぎ の意見をブログコメント欄のやり取りから抜粋いたします。 
  
  
  
>「靖国不参拝と村山談話の踏襲」は高く評価できません。 
 
これを評価している人は保守にはいないでしょう。 
 
>多くの方はこれについて、言及しないようですね。何とも思わないのかな？ ちょっと寂しい。 
 
え～と、これについては正論をはじめ当時の心境を語った文章はそこそこ出ていたはずですよ。 
 
>私のスタンスは保守ですが、たとえ保守議員であっても国益を損なような言動が見られた場合や整合性のない言動については

声を上げ追求していくスタイルです。お気に入りの議員のブログにも応援しつつも、ガンガン厳しい意見を書いています。というわ

けで、安部氏もこのケース。 
 自民がこんな姿になったのは、政策が左傾化していたのに左傾化について厳しい意見を誰も何も言わなかったという反省から

です。ご存知のように左傾化についてはマスコミは警鐘を鳴らしませんから。。。 
 安部氏を応援してます。しかし、オカシイものはオカシイ。。赤を黄色とは言えません。 
  
 
それは非常に健全でよいのです。ただし、マスコミは一部を除いてほとんど敵、支那中共だけでなくそこと取引している財界（日

本経済の大部分）の意向も無視は出来ないのです。つまり廻りは敵だらけ、なんですよ。 
 
ですから8月15日に靖国参拝し、マスコミに叩かれて支持率を落とし、支那中共を怒らせ、財界が不利益をこうむるというのは、

経済を安定成長させながら国益を追求しようとする政権にとっては、一つづつ出来ることから進める以外に現実には選択肢はな

いのです。玉砕戦ではないのですから。（続きます） 
 
  
その時に保守論壇の多くが非難したのでは、真性保守政権をだれが支援応援するのだ？という話になってしまう。言いたいこと

はいろいろあるけど、ここは日本を良くするために「ぐっとこらえて信じてついて行く、応援する」という大人の対応が出来ないの

か？と考える訳です。 
 
これは反日軍と戦っている日本軍の大将に、その兵士が命令を聞かないというのとよく似ています。兵士が大将を批判して「ダメ

だから替われ！」と言っているようでは戦いにならないわけです。 
 
ぷんぷぃさんの事を知っているのではなく、特に人望の厚い保守論壇に向けての発言ですが、保守には忠実なしもべが一体な

んにんいるのか。これは自らが保守の「当事者としての認識」があるのか、あるいは「第三者として言いたいこと言うだけ」でストレ

スを発散させ、現実には良い方に向かわなくても構わない、と考えるかの差です。 
 
今回の選挙をみても、何も言わずにもくもくと手伝いをしている普通の草の根の方と話す機会がありましたが、立候補している議

員よりもよほどしっかりしている人が沢山いました。「不満はあるけど走り出した以上は期日までやるしかない」と。 
 
保守を船で言えば、船長は沢山いるけどこぎ手がいない、そんな感じなんですよ。それどころか船長の足を引っ張る人間が敵だ

けでなく味方にもいる、これが現実でしょう。始めから完璧に出来るなら、誰でもそうしています。 
 
>これで 後のコメントです。 
 
気になさらずにどんどん書いて下さい。実は非常に大切なことなのですから。 
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安倍総裁はまだ政権が発足もしていない中で、女性宮家創設中止・日銀への禁輸緩和・原発新規建設の容認などなど民主党政

権がつづいたらやらなかったであろう国益に沿った政策をスピーディに実施してくれています。 
  
何より安倍政権の 優先政策はデフレ脱却、経済政策です。 
  
竹島の日の政府式典見送り、尖閣に公務員見送りは個人的残念ではありますが、まだ正式に決まったわけではありません。 
  
  
圧倒的な297議席を獲得した今、保守の敵は自民党内部にある左派や、現実路線の石破陣営、マスコミ、財界にあると考えま

す。 
韓国・中国との関係が悪化し財界から倒閣運動が展開されれば、前回政権のの二の舞ですから。 
  
前安倍政権が一年で倒れたときの教訓を活かし、憲法改正という 大目標に向かって敵を極力味方につけ参議院で勝利を目指

しているのだと信じます。 
  
以前にも書きましたが、国民の覚悟と気概の問題であると思います。 
  
安倍政権を信じ、支える。 
  
いまは保守陣営はそれにつきるのではないでしょうか？ 
  
  
安倍政権を支えなければ憲法改正はありえませんし、衆議院で3分の２という議席を保守陣営が握るなんてチャンスは二度と巡

って来ないとさえ思います。 
  
もちろん、左によった政策に対し、意見や行動は大事ですが、それは反対派である自民党内の勢力に向けるのが正解ではない

か？と考えます。 
  
  
  
  
１２月１６日（日）選挙当日、三笠公園戦艦三笠環境にて安倍政権誕生を祈念したときの写真をアップします。 
あの日は当日だけ本当に晴れやかでした。 
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コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2012/12/22 22:11Commented by 八目山人 さん 

安倍政権に変わらなかったら、女性宮家は出来ていたでしょう。 
何もせずいるだけでストップさせました。すばらしい。 

 
なんか批判している人は、これでは河野談話も踏襲して、靖国も行くわけないと独りよが

りに想像してだめだといっている。 
では次の首相は誰というと、維新政党新風だとか西村慎吾だという。 
あほくさ。 
大将を信じて、できることからこつこつと。  

 

2012/12/22 22:55Commented by 素浪人 さん 

小生は今回の件には不満であり、自民党のHPで安倍さん宛に激励？のメールを送りまし

た。はっきり言えば、小生の安倍さん支持は仮のものであり、打算100％です。憲法改正

問題では不満だらけだし、前回の靖国不参拝でもかなり憤ったものです。 

 
しかし、この一件だけで安倍さんを見放し、やっぱり自分の支持政党である新風しかな

い！とはなりません。現実が余りに厳しいからです。売国毀日偽装日本人政権の後では

尚更です。 

 
その一方、安倍さんに不満を表明する人達の考えも理解出来ます。確かに今回の総選

挙のパンフレットの 後の 後に、時期は書かれていませんが、竹島の日政府主催式典

を開催、と明記されているのですから。自民に投票した人達は、来年の2月に早速実行し

てくれるだろう、と考えても不思議はありません。 

 
ですから、安倍さんは、もう少し分かりやすく支持者全体に説明した方が良いと思いま

す。そうすれば、今批判している人達の中でも、気を取り直して再び支持してくれる人も出
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て来るでしょう。  2012/12/22 23:39

Commented by 花うさぎ さん 

＞八目山人 さん  
女性宮家が当面心配なくなっただけでも、保守としては一安心ですね。 

明日は天皇誕生日、皇室一般参賀があります。 

 
＞素浪人 さん 
＞自民に投票した人達は、来年の2月に早速実行してくれるだろう、と考えても不思議は

ありません。 

 
気持ちは分かりますが自民党からはまだ何も正式に発表はされていません。 
竹島の日式典見送りとか、韓国大統領就任式出席とかについて、昨日からホントに沢山

の情報がマスゴミに出ていますがまずそれがどこまで本当かどうかを吟味するべきです。

感情的になり、安倍はダメとなることはマスコミの思う壺です。 

 
＞ですから、安倍さんは、もう少し分かりやすく支持者全体に説明した方が良いと思いま

す。 

 
そのとおりですね。情報の発信は極めて重要です。 
今やネットには自民党からの正確な情報を歪めずに正確に拡散できます。 
マスコミが如何に編集しようと、正しく理解し広がる下地はあるのですから。 

 

2012/12/22 23:55Commented by HN希望 さん 

 初めて投稿させていただきます。 
 本件については、国民としては、竹島の式典にしても、尖閣への公務員常駐にしても、

是非早期（特に竹島については今年2月22日）に実現してい欲しい旨、自民党に強く要望

していけばいいだけだと思います。 
 自民党云々の話は、参議院選挙の少し前に総合的に評価すればいい話だと思います。

 ・・・ということで私は何度か自民党HP 
https://ssl.jimin.jp/m/contact 
に投稿しています。 
 よろしければ皆さんもお願いします。正式決定がまだなのであれば、沢山の投稿があれ

ば結論に何らかの影響与えられると思います。  

 

2012/12/23 00:27Commented by 花うさぎ さん 

HN希望さん 
＞民としては、竹島の式典にしても、尖閣への公務員常駐にしても、是非早期（特に竹島

については今年2月22日）に実現してい欲しい旨、自民党に強く要望していけばいいだけ

だと思います。 
自民党云々の話は、参議院選挙の少し前に総合的に評価すればいい話だと思います。 

 
 
そのとおりですね。建設的な行動ですばらしい。 
ただ、今の国民は総合的に評価する以前に今回の件だけで失望し保守ではないと決め

付けて支持をやめてしまう部分があります。 
冷静に客観視して欲しいものです。 
自民党内部には公明党もあり、左派もあり現実路線の石破が権力を握りすぎている感が

あります。財界もバックにいて、なかなか思う通りの政策ができない部分もあります。 

 
いま保守が見捨ててしまって他に誰がいるのか？などと危惧してしまうわけです。 

 
 
 

 

2012/12/23 03:35Commented by deliciousicecoffee さん 

>私のスタンスは保守ですが、たとえ保守議員であっても国益を損なような言動が見られ

た場合や整合性のない言動については声を上げ追求していくスタイルです。お気に入り

の議員のブログにも応援しつつも、ガンガン厳しい意見を書いています。というわけで、安

部氏もこのケース。 
 自民がこんな姿になったのは、政策が左傾化していたのに左傾化について厳しい意見

を誰も何も言わなかったという反省からです。ご存知のように左傾化についてはマスコミ

は警鐘を鳴らしませんから。。。 
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 安部氏を応援してます。しかし、オカシイものはオカシイ。。赤を黄色とは言えません。 

 
流石です。 
正論です。 
安倍だから批判しない、自民党だから非難しない、という馬鹿が多過ぎます。 
チャンネル桜に出ている上念司というマジキチ野郎は、来年前半まで経済対策以外の余

計なことは何もするなと吠えていましたが、「だったら安倍に韓国大統領就任式にも主席

するなと言え！ 」と言いたいです。  

 
＞前安倍政権が一年で倒れたときの教訓を活かし、憲法改正という 大目標に向かって

敵を極力味方につけ参議院で勝利を目指しているのだと信じます。 

 
日本国民との公約を破れば、参院選ではマイナスの影響にしかなりません。 
いま自民党は、公約に掲げた「政府主催の竹島式典開催」より、「韓国のパククネ大統領

就任式への出席」を優先させようとしています。 
▼自民党の優先順位▼ 
「韓国のパククネ大統領就任式への出席」＞＞日本国民との公約「政府主催の竹島式

典」 

 
安倍首相が韓国のパククネ大統領就任式に出席しなくても、日本経済に悪影響は全くあ

りません。 
日本が韓国に譲歩し出せば、韓国は円安阻止が大統領就任式への招待の条件と言い出

しかねません。 
安倍首相が公約に掲げた「竹島式典開催」を見送って韓国のパククネ大統領就任式に行

けば、参院選では自民党への悪影響にしかなりません。 

2012/12/23 03:35Commented by deliciousicecoffee さん 

あと、お父様は、自民党以上に「維新政党・新風」を応援してくれていました。 

―――――――――― 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/968784 
2009/03/27 23:47 
Commented by 花うさぎ さん  
To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>国民の安全を守れなかったとしたら、当然だと思います。 
 
おお～、国会議員にそのくらいの意識と覚悟があればこれほど心配しないのですが。 

 
>次の総選挙は、核武装と新憲法制定を公約に上げる党に投票します。 
 
多分、これをやれるのは維新政党新風くらいでしょう(^^)。 
 
―――――――――― 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1590997/ 
2010/05/08 19:06 
Commented by 花うさぎ さん 
To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>本当に信用できるのは、「維新政党・新風」しかありません。 
 
まじで維新政党新風に50議席くらいとらせたいですね。 
 
劇的に「日本が日本らしく」なるでしょう(^^)。  
 
―――――――――― 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2163973/ 
2011/02/20 17:32 
Commented by 花うさぎ さん  
To deliciousicecoffeeさん こんにちは。  
 
>「維新政党・新風」しか支持できません。 
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次の総選挙で2-30人くらい当選しませんかね？。自民党より保守度の強い政党が一定

のパワーをもった上で連立が望ましいので。 

 
真性保守が一番納得するのが維新政党・新風の政策でしょう、それは間違いありません 

―――――――――― 
 
新風は資金等の事情から衆院選には候補者を立てませんでしたが、来年の参院選では

候補者を立てるので応援のほどよろしくお願い申し上げます。  

2012/12/23 21:55

Commented by すずめめだか さん 

安倍さんになって全て愛国保守の思い通りに事が運べば、もちろんそれが一

番嬉しいのですが、反対派も虎視眈々と隙をうかがっているはずです、それら

を加味しながら進んでゆくと思われ、当面？なことでも辛抱します。  
 

2012/12/23 23:52Commented by 花うさぎ さん 

deliciousicecoffee 様 
コメント頂き有難うございます。 
「維新政党・新風」は父も唯一と言っていい真正保守政党だと認識していました。 
自民党内はリベラル勢力や新自由主義勢力が保守と拮抗状態で純然たる保守政権の樹

立は不可能であると思います。 
政界再編し保守勢力とリベラル勢力、新自由主義勢力がはっきり分かれることが も望

ましい。 
その上で国民が投票するべきとのスタンスでした。 
このへんcoffee 様と近いのかなと感じます。 
ですので「維新政党・新風」が擁立された場合は全力で応援いたします。 

 
安倍氏の配慮に対する反発・擁護のスタンスはどちらが正しいのかはわかりませんが、と

にかく民主党売国政権が倒れ・保守政策を実行してくれる 大の勢力は現状では安倍政

権であることは間違いないと思います。 

 

2012/12/23 23:58Commented by 花うさぎ さん 

すずめめだか さん  
コメント有難うございます。 
現実はそんなに甘くないということでしょうか… 
今回の韓国配慮は本当なら確かに残念ですが、前回政権発足時に保守勢力を前面に出

しすぎてお友達内閣と揶揄され、排除した様々な勢力から自爆テロとも言える攻撃をうけ

1年で倒れた。 
おなじ失敗は繰り返さないということかなと感じています。 
ものごとは少しづつでしか変わらない。ですかね。  

 

2012/12/24 10:45Commented by nokotan さん 

今こそ復帰を！安倍晋三スペシャル：イザ 

 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2315368/ 
 
Commented by 花うさぎ さん  
To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>安倍には凄く期待して応援したのですが、とことん裏切られました。 
>もう期待しません。 
 
おお～、この部分では私と考えが違いますね。  

 

 

2012/12/24 10:58Commented by nokotan さん 

花うさぎさんは、正論で安倍さんを支えきれなくて謝罪記事を書かれていたのでは？  

  

2012/12/24 12:11Commented by しばりょう さん 

おのおのがた、静まれ、静まれ！ 

 
三橋貴明氏のブログ紹介します。 
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http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/  

2012/12/24 12:19

Commented by 花うさぎ さん 

nokotan さん  
フォローのコメント有難うございます。 

安倍政権は堅実に国益に沿った行動をしていると思います。 
後まで信じて支える、前回と同じ失敗はしたくありません。 

 
自民党も過去とは違い野党時代に反省し保守回帰しているのは確かなようですから。  

 

2012/12/24 12:58

Commented by 花うさぎ さん 

しばりょう さん  
有難うございます。 

我々は今は安倍さんを見守る時期だということですね。 
代わりの人材はいないのですから。 

 

 

2012/12/24 20:27Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  deliciousicecoffeeさん。 
> しばりょう さん  
>有難うございます。 
>我々は今は安倍さんを見守る時期だということですね。 
>代わりの人材はいないのですから。 
 
その通りと思います。 
安倍叩きをする人は「北朝鮮問題」が綺麗に頭の中から消えているように 
思いますw。「北朝鮮+シナ」対「韓国+日米」この問題を考える中で出てきている 
事が気に入らないというのであれば、「拉致被害者をどうやって救出するか、北朝鮮の核

ミサイルの脅威をどうやって払拭するか」試論を明らかにするべきでしょう。 

 
「特殊部隊を派遣、拉致被害者全員救出。空挺部隊を派遣、核基地攻撃。」なんて 
勇ましい事を言ってはいけません。それが可能になるには「内閣法制局の解釈変更やら

憲法解釈の変更やら憲法改正などの地道な努力の積み重ねが必要なのですよw。特亜

+ﾏｽｺﾞﾐの工作の網を掻い潜り、それを実現するのは至難の業である事を 
すっかり忘れているようですね。 

 
そこまで安倍叩きをするのであれば、「貴方がたの力だけで「特亜+ﾏｽｺﾞﾐの工作」を破壊

してごらん!!」と言いたくもなります。 

 

2012/12/24 22:55Commented by pochimaru さん 

こんばんは。 

 
前回の安倍政権のときであれば、このような報道を目にしただけで、私も憤りを覚えたこ

とと思います。 

 
でも、そのような感情の延長線が、３年３ヶ月前の結果に結びついたであったことを実例と

して学んだと認識していますので、ここは一歩下がって、冷静に見ているつもりです。 

 
インフレターゲット設定で墓穴を掘った連中が、次に仕掛けてきたのがこの問題とは考え

られないでしょうか？ 
一般人を相手にではなく、支持する人たちの人心を惑わそうとしている…。そんなように

感じてなりません。 

 
自民党なり、安倍氏から正式にそのような発表がなされているわけではないので、しばら

く静観するのが妥当ではないでしょうか。 

 
また、仮に、後日そのようなことが事実として発表されたとしても、それだけで一喜一憂す

るのは性急に過ぎるような気がします。 
確かに、竹島の日の記念式典の政府主催は、平成２５年から行うに越したことはありませ

んし、靖国には４月の春季例大祭よりも前、初詣でも、それよりも早く就任奉告にでも参拝

をいただきたいですが、それが叶わなかったからといって、それを以って、安倍氏が公約

を反故にしたというのは早計かと思っています。 
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前回政権時にようやく戻りはじめた針は、この３年３ヶ月で途轍もなく逆進してしまったの

ですから、巻き戻しには何ヶ月というスパンではなく、もう少しかかると考えています。 

 
ただし、アキヒロの竹島上陸等に対するけじめを南鮮がつけない限り、娘朴の就任式へ

の出席は必要はないでしょう。 
そこまでの譲歩を見せれば、不敬・非礼を屁とも思っていないあの連中ですから、当然に

付け込んできます。 
そこだけは、私も自民党にメールで伝えたいと思っています。 

 

2012/12/25 18:42

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> しばりょう さん  
>有難うございます。 

>我々は今は安倍さんを見守る時期だということですね。 
>代わりの人材はいないのですから。 
> 
> 
こんばんわ、お父さんも きっと ご子息と同じ思いだとおもいますよ。 

 
お父様に代わりがいないように、 
中川昭一氏の代わりは、いないし、 
安倍さんの代わりもいません。 
今 新閣僚人事を拝見していまして、重要な外務・防衛・農林 大臣のポストがきまりませ

ん。 

 
昭一ちゃんがいてくれたらなあと、思ってしまいます。 

 

 

2012/12/25 19:12Commented by hatchan さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
マスゴミのネガティーブキャンペーンが、内閣が発足する前から始まっています。 
今度こそ焦らずに、安倍内閣を支えていかないと日本が潰れます。 

 
＞我々は今は安倍さんを見守る時期だということですね。 
＞代わりの人材はいないのですから。 

 
全くその通りです。  

 

2012/12/25 22:41Commented by 花うさぎ さん 

causal さん  
北朝鮮の問題は大きいですよね。 
横田めぐみさんのご両親は唯一信頼できる政治家は安倍晋三と中川昭一だけだと申して

いたと聞きます。 
今、安倍政権が早期で倒れたらさぞかしショックも大きいでしょう。 
今回は 後のチャンスであるとも思います。 
拉致被害者のためにも全力でささえることにブレはありません。 

 
pochimaru さん  
 
＞ただし、アキヒロの竹島上陸等に対するけじめを南鮮がつけない限り、娘朴の就任式

への出席は必要はないでしょう。 
そこまでの譲歩を見せれば、不敬・非礼を屁とも思っていないあの連中ですから、当然に

付け込んできます。 
そこだけは、私も自民党にメールで伝えたいと思っています。 

 
伝えることは大事ですよね。 
経済や財界、マスコミに配慮し安全運転で参議院選挙を迎えるだけでは保守陣営は納得

しないでしょうから。 
しっかりとしたメッセージを発信し保守陣営を安心させてほしいものです。 
過去も安倍総裁はしっかりと説明をしてきました。 
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マスコミは報道しないでしょうから、そう言った真実をすくい上げて広げたいとも思います。 

 
2012/12/25 22:50

Commented by 花うさぎ さん 

しばりょう さん  

 
中川昭一先生がいたら… 
父がいてくれたら… 

 
思うところは多々ありますが、だからこそ一人でも多くの保守を支持したいと思います。 
中川郁子先生や新しい保守議員、多くの保守ブロガーの方が新たに生まれているんだと

思います。時代は確実に変わっていると思います。 
ある意味これは幸せなことですよね。 

 
hatchan さん  
コメント有難うございます。 
思うに保守ブログの方はは数年前から格段に増加し、また勉強されている方いて頼もし

いです。 
保守にも考え方の違いはあれ国を思う気持ちは一緒ですから、結束してマスコミが一目

置くような巨大な勢力とって、いつか本当の保守政権が生まれることを夢見てしまいま

す。 

 

 

2012/12/25 23:18

Commented by nokotan さん 

井上太郎  @kaminoishi  
安倍自民を陥れる虚偽の情報が多く出されています。安倍総裁並びに自民党

執行部からの公式発表、公式発言でもない事。政府主催の竹島記念行事のと

りやめ。安倍総裁の靖国春の例大祭の参拝取りやめ。尖閣に公務員配置見送り。河野

談話見直しの取り消し。全て公式発表は全くありません。確認してください  

 
井上太郎  @kaminoishi  
安倍総裁への捏造。尖閣に対する後退の姿勢で親中とマスコミ。インド、豪、比、ベトナム

そして米とは連絡取り、中共包囲網に既に着手。海保増強と潜水艦の新たな配置、公務

員配置に向け、施設の検討。むしろ米側から強硬すぎると懸念されてる。特使の派遣は

マスコミのガセネタ、事務レベルの交渉だけ。  

 
 
 

 

2012/12/25 23:36Commented by nokotan さん 

よーく見れば、日本奪還を着々と進めておられるのが分かります。何故分からないのか

の方が不思議です。騒いでいる人達は一体誰を信じているんでしょうか？   

2012/12/26 00:40Commented by HN希望 さん 

韓国について 新情報です。韓国政府が「自治体主導でも竹島式典は認められない」と、

自民党の一部が検討する政府レベルを見送ろうとする「配慮」を蹴っ飛ばす発言をしまし

た。我々としては、もう一段強く主張して良くなったと思います。皆で自民党にも安部総裁

にも凸して、政府式典を実施させましょう！http://uni.2ch.net/test/read.cgi/news
plus/1356362505/-100  
 さすがに自民党も安部総裁も、「配慮している」 中にここまで言われれば考え直すでし

ょう！ 

 

 

2012/12/26 16:21Commented by 古東正舟 さん 

To nokotanさん 
 
同意、同感です。 

 
私も下記の花うさぎさんのエントリを心に刻んでいます。 
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今こそ復帰を！安倍晋三スペシャル：イザ 

 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2315368/ 
 
Commented by 花うさぎ さん  
To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>安倍には凄く期待して応援したのですが、とことん裏切られました。 
>もう期待しません。 
 
おお～、この部分では私と考えが違いますね。  

2012/12/27 14:55

Commented by yamagiwa さん 

 今日は、花うさぎさんの命日です。「安倍さんは何やってるんだ」と思いながら

ここにやってきました。しかし、花うさぎさんの言葉に出会って涙が止まりませ

ん。９月２６日、自民党総裁選 終日、自民党本部前で、約２００人で、各自持

参の日章旗やプラカードを持って安倍さんを声の限り応援しました。 
 そんなことやったのは我々だけです。自民党員でもなく、安倍後援会でもない私たちをテ

レビや週刊誌は「あんなの日章旗振って、アベサアアンなんて中国がみたらどう思うでしょ

うね」「あの人たちの意見だけを聞いていたんでは日中関係はうまくいかない」とか、「ネト

ウヨ」と決めつけましたが、安倍さんの勝利で私たちが味わった感激は、花うさぎさんファ

ンならおわかりだと思います。 
 私たちは、安倍さんの逆転勝利に貢献をしたなどとは考えてはいませんが、３時間に及

ぶ、「アベシンゾウ」の連呼は、安倍さんを支援する議員らに勇気を与えたのは間違いな

いと思います。そのときに連呼の先頭に立ってくれたのが花うさぎさんが大好きだった、そ

よ風、愛国女性のつどい花時計、なでしこアクションの女性グループです。私は花うさぎさ

んが助けてくれたんだと思いました。 
花うさぎさん万歳！日本国万歳！天皇陛下万歳！  

 

2012/12/27 16:37

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
もう一年たってしまいました。 

 
去年の今頃は、まさか安倍さんが総理大臣に返り咲くなんて、思ってもいませんでした。 
しかし奇跡の様に安倍政権が誕生しました。花うさぎさんや我々が思い描く日本の国を取

り戻す戦いが始まったのです。 

 
焦る事無く、安倍政権を応援していこうと思っています。 
安倍さんのほかには代わりになる人は居ませんので。 

 
見守っていて下さい。  

 

2012/12/27 18:18Commented by 花うさぎ さん 

nokotan さん  
＞井上太郎  @kaminoishi  
安倍総裁への捏造。尖閣に対する後退の姿勢で親中とマスコミ。インド、豪、比、ベトナム

そして米とは連絡取り、中共包囲網に既に着手。海保増強と潜水艦の新たな配置、公務

員配置に向け、施設の検討。むしろ米側から強硬すぎると懸念されてる。特使の派遣は

マスコミのガセネタ、事務レベルの交渉だけ。  

 
貴重な情報有難うございます。情報の出し方や順序によって解釈の仕方や評価が変わる

ものです。 
落ち着いて見極めることが重要ですね。 

 
HN希望 さん 
情報感謝いたします。 
韓国に配慮は意味をなさないことが毎度のことながらよくわかります。 

 
古東正舟 さん  
コメント有難うございます。 
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今度こそ安倍政権に期待したいです。  
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